高輪中学高等学校 校長 平野 豊

今後の連絡方法について 動画の配信について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。また、過日、家庭学習課題と あわせて郵送致しました「各家庭のインターネット環境の調査」にご回答頂きまして、ありがとうござ いました。

さて、新型コロナウイルス感染症については、東京都の感染者数が100名を超える日が続いており、 終息の方向が見えない状況です。政府は5月6日までとしている緊急事態宣言を延長するかどうか、慎 重に判断するとしていますが、その判断は5月6日の数日前に出されるとの報道もあります。

もしも、<u>緊急事態宣言が解除されない場合</u>は、休校を、またさらに、延長せざるを得ないということ も考えられ、そうなった場合は、現在一部行っている YouTube を使った <u>動画配信を、学習計画表に</u> そって実施 することを、現在、計画しています。

また、生徒との連絡を、高校生は現在使用している Classi で行う予定です。高校1年生は、学年からのお知らせにしたがって、早めに登録を済ませてください。中学生は Google classroom を使用して行う予定です。今後、「Google classroom への登録についてのお知らせ」を、HP上に載せます。準備ができ次第、フェアキャストでお知らせ致しますので、HPをご覧頂き、登録をお願い致します。(中一でフェアキャストの登録がまだお済みでないご家庭は早めに登録をお願い致します。)大変お手数をおかけしますが、よろしくお願い申し上げます。

「インターネット環境の調査」の集計結果によると、殆どのご家庭から「動画(YouTube等)が見られる」という回答を頂きました。今後の動画配信にあわせて、改めてネット環境のご確認をして頂ければ、幸いに存じます。また、動画配信に不都合のある場合は、担任教員、または学年にお知らせください。

緊急事態宣言が解除されず、休校を延長せざるを得ない場合は、学校再開後に入学式・始業式を行う ことを考えておりますが、何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。今後の対応に つきましては、決定次第、フェアキャストと本校HPでお知らせ致します。